
 

国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区 

  美馬ロータリークラブ週報 

 
２０１０年１１月２日 火曜日  Vol.２１７ 

 

■ 例会出席者    ２２名（会員総数３１名）          出 席 率 ７１．０％ 

■ メーキャップ      七田会員                           修正出席率  ７４．２％ 

■ ビジター         ありません 

 

■ 会長挨拶  広川 公利 会長 

           2010年のカレンダーも残り 2枚となりました。 

          11月は 9日に片山ガバナー補佐、30日は亀井ガバナーの公式訪問です皆さん 

          よろしくお願いいたします。尖閣諸島問題の騒動が収まる気配が見えないのに 

          ロシアとの北方領土問題と息つく間も無いくらいの難題、まさに菅政権に対して 

          ｔesｔが始まったのではないでしょうか？しかし事態はかなり深刻であり国家として 

 はっきりとした意思の表明が必要と思います。 

           朝晩,冷え込んでまいりましたご自愛ください。 

                                

■ 幹事報告  田中 義美幹事 

到着書類 

    ・｢地区大会のご案内｣、ロータリーの友、ガバナー月信、ライト＆ライフが届いています 

    . 

連絡事項 

・来週片山ガバナー補佐公式訪問ですから少し早めに服装を整えて出席してください。 

・地区大会仮登録締め切りが１２月３日ですので、来週出欠を取ります。 

日時：２０１１年４/15（金）16（土）17（日）  

会場：ひめぎんホール、松山全日空ホテル 

        ・定例理事会があります。 

 

■ 委員会報告    

○山内会員（親睦） 

         おめでとうございます！結婚記念日にお渡ししている傘は特別で、無地ですが、雨に 

ぬれると花柄が浮き出てきます、よかったら雨の日にあいあい傘で。 

・奥様誕生月・・・宇山、木村、渡川、千葉会員    

・結婚記念月・・・田中、戸島、山内会員 

 

○親睦旅行について来週アンケートを取りたいと思います、少し考えておいてください。 

 

○七田会員 

2670地区クラブ雑誌委員会の委員長会が 10月31日、松山であり、初めて外部の会 

に出席させていただきました。 

どのようにしたら会員の皆様に興味をもって、読んでもらえるかということで、 

「ロータリーの友」の編集方針について二神典子編集長の講演がありました。 

「友」の体裁は横組みページにはRIからの指定の情報やロータリーの公式な内容 

を掲載し、縦組みページは、ロータリアンのコミュニケーションを目的に編集して 



います。また投稿について、集合写真ではなくて活動の様子が生き生きと伝わる写真 

をお願いしたいとの事でした。 

「皆さんより１週間早く「友」を手にしているので、注目すべき内容とか、どうしても 

目を通してほしい記事を例会でなるべく早い時期にお伝えしたいと思っています。」 

 

■ 卓話 

      渡川会員 

｢茄子の花と親の意見は千に一つも徒がない｣という ことわざ から口を切り、ロータリー 

財団の沿革そして寄付金についてのシェア、年次プログラム基金、恒久基金、ポリオ・プラス 

基金 の説明の後、身近な活動について、｢美馬ロータリーが地域に入って、ご老人の手助けを 

するような、地域になじんだロータリー活動ができないだろうか、皆さん一緒になって考えてほしい 

と思います。 」 

また「ポールハリスフェロー同好会の規約をご理解の上、会費と米山奨学会への寄付を来週 

あたりにお願いします。｣ 

と結ばれました。 

             

■ ニコニコ 

     田中会員･･･結婚記念日ありがとうございました。 

     宇山会員･･･連れ合いの誕生日を久しぶりに聞きました、ありがとうございました。 

     戸島会員･･･何の意味付けもなく結婚記念日をむかえました。 

     木村会員･･･妻の誕生日を忘れようがない所に貼り付けられています。 

 

■  欠席者 

        山口、林、青木（茂）、千葉、野々村、三好、吉田、小野、浪越 

 各会員メークアップをお願いします。 

 

■ 次回例会  

２０１０年１１月９日（火）   １８：３０より   レストラン西岡 

 

 

 

 

     


